#BEATRIZPAREDES

'LINEAMIENTOS DE INE LLEGARON TARDE'





ES FUNDAMENTAL RETORNAR AL
RESPETO DE LA LEGALIDAD, AFIRMA;
XÓCHITL DENUNCIA A AMLO; CREEL,
DISPUESTO A DEJAR LA CÁMARA

ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Beatriz Paredes, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, señaló que llegaron tarde los lineamientos que el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó el pasado miércoles, porque las corcholatas gastaron recursos públicos durante mucho tiempo sin limitaciones.

"Me parece que llegaron muy tarde ya cuando los candidatos del oficialismo, recorrieron, gastaron e hicieron campaña desde que eran funcionarios", expresó.

En entrevista para Noticias de la tarde con Guadalupe Juárez, en Heraldo TV, la senadora por el PRI, advirtió que con el rompimiento de las normas electorales, iniciado por parte de Morena, se puede dar una intromisión de Estado en el proceso y el día de las elecciones, lo cual, sería gravísimo ante el avance democrático que se ha registrado en el país. "Creo que es fundamental que retornemos al respeto de la legalidad sobre todo ante el fantasma de que haya una elección de Estado, ante el riesgo de que tienen todos los ciudadanos que su voluntad se distorsione con la injerencia del gobierno el día de la elección, eso sería gravísimo", advirtió.

Otra de las aspirantes del FAM, Xóchitl Gálvez, denunció al presidente Andrés Manuel López Obrador, ante la Fiscalía General de la República (FGR), por usar de manera ilícita información comercial, bancaria y fiscal de High Tech Services S.A. de C.V. y Operación y Mantenimiento a Edificios Inteligentes S.A. de C.V. y personas morales.

La senadora remitió la denuncia, al titular de la FGR, Alejandro Gertz, en donde expone que los hechos ocurrieron el 14 de julio, cuando en su conferencia matutina, el mandatario difundió que le había llegado información que supuestamente probaba que Gálvez Ruiz cometió algún tipo de ilegalidad. AMLO afirmó que "siendo funcionaria" sus empresas "recibieron contratos por cerca de 1,500 millones de pesos".

En tanto, Santiago Creel renunciará como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, para dedicarse de lleno a su aspiración a ser quien coordine los esfuerzos presidenciales del Frente Amplio Por México.

A pesar de que el INE dio el aval para que los legisladores no dejen su cargo, Creel indicó que requiere de tiempo para conseguir las 150 mil firmas, por lo que inició conversaciones con el titular de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, para llegar a los acuerdos jurídicos e institucionales correspondientes.

El priista Enrique de la Madrid, pidió a los ciudadanos no dejarse chamaquear por Morena y los "chantajes del oficialismo"; aseguró que el gobierno de coalición mantendrá y fortalecerá los programas sociales.

Durante la gira que realizó este jueves en Ciudad Obregón, Sonora, respondió a las amenazas de algunos integrantes de Morena, quienes aseguran que si votan por la oposición, perderán sus programas sociales. En el gobierno de coalición que encabezaremos "no daremos un paso y ni un peso atrás en los programas sociales", aseguró.



- De la Madrid pidió a ciudadanos no dejarse chamaquear.
- Aseguró que la coalición mantendrá programas sociales.
- Creel condiciona a que panista asuma cargo en la Cámara.

- Aureoles dice que es vital construir cimientos firmes.
- García Cabeza de Vaca aseguró que en el FAM están unidos.
- Mancera pidió firmas a través de redes sociales.



ACTIVOS

 Los aspirantes del frente opositor tuvieron desde entrevistas con medios, hasta giras por el interior del país y presencia en redes sociales.